

Archivo

Guillermo Novo Sampol
Leavenworth, Kansas.

Agosto 25 del 79

Estimado Héctor:

Estoy en recibo de tu circular que se refiere al "Congreso Mundial Por la Libertad y la Democracia".

Referente a lo expuesto en ella te comunico:

1.- No tengo objeción alguna a que tu representes a los Presos Politicos en los E.U. y mas que eso; eres tu la persona indicada e insuperable para hacerlo.

2.- En ninguno de los puntos del "Temario" se menciona a los presos fuera de Cuba. Y nada se dice del derecho a beligerancia del exilio cubano. Nada se plantea sobre la cuestión básica de la guerra. Opino que este tema bien pudieras tratarlo tu.

3.- Tengo entendido que el Dr. Guillermo Martínez Marques es el iniciador de la idea.. Y el Diario las Americas ha dado sus paginas al evento. Solo quiero recordarte que ese diario siempre nos ha atacado y puesto como "terroristas". Aun recuerdo sus recientes editoriales contra los "terroristas" cubanos. (Esto lo menciono solo a modo de enterdarnos referente a los propósitos y ya limitadas funciones que se presentarán en dicho Congreso). Referente a Guillermo Martínez Marques creo que el momento seria muy propicio para enfrentarlo con la exigencia de que el millón de dólares que recaudó el (otro globo inflado en Washington) Sr. Torriente, sean puestos al servicio de la Causa de Liberación. (El declaro que continuaba siendo el tesorero y que ese dinero quedaba bajo su cuidado. Esto fue inmediatamente después de la muerte de Torriente).

4.- Creo seria bueno el que te pusieras en contacto con el Secretario de Prensa del Movimiento- José Tenreiro-. Tal vez el pudiera ser de alguna ayuda para lo que intentas. Acabo de conversar con él y queda en espera de tu llamada.

José Tenreiro
614 Franklin St.
Elizabeth, New Jersey 07206
(201) 527-0758

El ha estado en contacto con la gente del FOCI, de Chicago y con algunos de los de Miami.

5.- Mi punto de vista referente al Congreso es que de el ha de salir algo positivo para el proceso de liberación y evitar que se convierta en otra cosa como lo de Paris.

Bueno... ahí estará la representación que tu harás, para recordarles, con tu mera presencia, - el cambio del deber.

Creo que hay muchos bombines detras de eso (aunque ahí también estan elementos muy buenos, pero que se corre el peligro de que no tengan la voz cantante) que solo busca el "figurar" permanente y el jugar a la revolución. No obstante, también opino que el mismo pudiera ser positivo y que ... de todas formas rinde un fin, ya que la Guerra tiene muchos frentes.

Lo importante es arrebatarselo de las manos y que no quede como la cosa amorfa y gelatinosa que anticipo.

Creo que esto se logra si puedes conseguir que de el salga una declaración

"cojonuda" en respaldo de aquellos que cumplen con el deber patrio- beligerantemente- en el exilio. Esto se puede lograr obligandoles a que la declaración conlleve un respaldo total y absoluto al proceso de "La Guerra Por Los Caminos Del Mundo". Al derecho natural de beligerancia del exilio cubano. (Digo exilio y no del pueblo cubano- pues el Congreso se lleva a cabo en el exilio y ha de trazar metas al-exilio. La cuestión es comprometer al "exilio", a esos "dirigentes" del Congreso con las cosas nuestras con nuestras ideas y no al inverso). Denunciar la política norteamericana de continuo ataque a las ansias libertarias del pueblo cubano.

Y por último, conseguir de él- el que se creen comisiones de trabajo para las cosas que hay que hacer. Un Frente Unido- Beligerante." No solo para decir que el marxismo cubano está supeditado a los soviéticos y por ende su gobierno (los hechos históricos si lo prueban- de acuerdo) y que el comunismo es malo y destruye nuestra Patria sino un Frente Unido que de cosas positivas. El dinero lo tiene Martínez Márquez, que es dinero del pueblo cubano.

En conclusión, el asunto es convertir el Congreso en una tribuna nuestra y arrebatárselo a los intereses y personeros que representan la línea de Washington y que quieren, a estas alturas, por medio del Congreso, congraciarse con los norteamericanos y servirles en sus ansias de torpedear la "Reunión de Países no Alineados", pero... motivados por sus propios intereses. Claro que... estamos en contra de la Reunión de la Habana, pero... hay que evitar que una vez más el exilio sea instrumento de los intereses de Washington, de los intereses ajenos a nuestra lucha. Hay que llevar al "Congreso" a un paso más allá de una mera protesta. Pues nosotros tenemos nuestros propios ~~intereses~~ y legítimos intereses.

Creo muy oportuno el que te pongas en contacto con Tenreiro, pues tal vez él este en Miami para lo del Congreso, en representación del Movimiento Nacionalista Cubano. Así podrán coordinar los esfuerzos.

Bueno, hermano... te deseo toda la felicidad que te mereces en tu "nueva vida". Y mucho éxito en tus exposiciones dentro del Congreso.

Mis afectos a Gloria Gil,
Un abrazo,

